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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 08/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno otto del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 632808 del 24/04/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:43 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Ruggiero e Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buccola e Dentici con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

segretario di dare lettura del verbale di seduta precedente. 

Il segretario – legge il documento. 

Alle ore 09:45 – durante la lettura del Verbale entrano i Conss. Schiera e Di Vincenti. 

Il Presidente – Pone in discussione la proposta di deliberazione al punto 4 dell’O.d.G. avente 

per oggetto “Parere negativo sull’ipotesi di realizzazione di un C.C.R. (centro comunale di 

raccolta) in Via Libero Grassi, in un’area adiacente ad un complesso condominiale”. 

Il Presidente – informa i presenti che da indiscrezioni lette sugli organi di stampa è nelle 

intenzioni dell’Assessore all’Ambiente Giusto Catania, concorde la Rap, far sorgere un 

C.C.R. in Via Libero Grassi, cosa che questo Consiglio Circoscrizionale non condivide 

affatto. Considerato che lo spazio da adibire a C.C.R. si trova proprio all’interno di un 

complesso condominiale e che i residenti lo utilizzano sia come posteggio che come luogo di 

aggregazione sociale. Inoltre viste le dimensioni dell’area in esame anche i mezzi della Rap 

avrebbero serie difficoltà a transitarvi. I residenti hanno già provveduto a stilare e firmare una 

petizione avversa a quanto proposto dall’Amministrazione, incaricando il Presidente e i 

Consiglieri di presentarla a chi di dovere. Per quanto sopra esposto il Presidente chiede a tutti 

i Consiglieri presenti di dare voto negativo all’Iniziativa dell’Amministrazione Comunale di 

creare il predetto C.C.R. in Via Libero Grassi.  

Durante l’intervento del Presidente alle ore 09:47 esce il V.P.  Schiera che rientra alle 

ore 09:50. 

Il Cons. Buccola – Interviene spiegando che già in qualche altra occasione era successo che 

l’Amministrazione decidendo per suo conto ha cercato o ha addirittura realizzato opere, per le quali 

il Consiglio Circoscrizionale non era stato ascoltato, dimenticando il ruolo del Consiglio 

nell’ambito del territorio. Questo deve infatti essere informato di tutte le variazioni che possono 

creare situazioni di disagio ai cittadini. Ritiene che ancora una volta l’Amministrazione voglia 

decidere autonomamente, senza tener conto della proposta di questo Consiglio di realizzare il 

suddetto centro di raccolta, presso il parcheggio Basile. Il consigliere si dichiara favorevole alla 

proposta di deliberazione del Presidente. 

 Durante l’intervento del Cons. Buccola, entrano alle ore 10:00 il Cons. Ruggiero ed alle 

ore 10:01 il Cons. Buonpasso.  
Il Cons. Di Vincenti – interviene per dare il suo sostegno alla proposta del Presidente e 

riferisce che è nelle sue intenzioni presentare una mozione, coinvolgendo anche il collega Buccola, 
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con la quale chiedere di utilizzare lo spazio di Via Libero Grassi come posteggio per i Pullman che 

portano in visita ai Cappuccini i turisti piuttosto che come sede di un C.C.R. 

Il Cons. Dentici – intanto dichiara il suo sostegno alla proposta del Presidente e concorda con 

gli interventi dei colleghi Buccola e Di Vincenti, rammenta inoltre di essere firmatario del 

documento che chiede la realizzazione dell’isola ecologica presso il Parcheggio Basile, anche se da 

informazioni avute dall’Ingegnere Biondo del Polo Tecnico del Comune, l’area pare sia catastata 

come terreno/prato. Il Consigliere spera, anche se si tratta di un legittimo servizio per i cittadini, che 

la nascita di questi C.C.R. avvenga nel rispetto delle regole e che finalmente si dia inizio ai lavori di 

realizzazione passando dalle parole ai fatti. Lamenta inoltre il mancato raggiungimento degli 

obiettivi fissati dal Sindaco e dalla partecipata preposta, per quanto riguarda la raccolta differenziata 

e la creazione di isole ecologiche sufficienti per le necessità della città. 

Il Presidente – intervenendo su quanto detto per il parcheggio AMAT di via Basile afferma 

che lo stesso non sia abusivo poiché la Regione Siciliana ha rilasciato le regolari autorizzazioni. 

Il Cons. Lupo – dichiara il suo parere favorevole alla proposta del Presidente. 

Alle ore 10:14 - il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la proposta di 

deliberazione discussa, posta al punto 4 dell’O.d.G., il cui esito è seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00  

Favorevoli 10 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La proposta di deliberazione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – comunica che stamattina hanno avuto inizio i lavori per il restauro e la 

pulizia della fontana del Pescatore, con la collocazione della statua, è stata realizzata anche una 

scala in legno che renderà più agevole l’accesso alla fontana ai turisti che la visitano. Il Consigliere 

chiede che venga inoltrata una nota all’Ufficio del Verde per la potatura degli alberi presenti nel 

sito. 

Il Cons. Lupo – riferisce delle lamentele dei residenti di Borgo Molara che chiedono, se è 

possibile di far sostare, per gli ultimi 30 minuti, il mezzo per la raccolta differenziata in Via Aquino 

Molara angolo con Stradella Galati, dando così la possibilità ai cittadini diversamente abili di 

conferire i rifiuti per tempo. Inoltre su richiesta delle suore della casa di riposo domanda se le stesse 

possono lasciare la spazzatura davanti al loro civico 120/D di Via Altofonte, per il ritiro da parte del 

mezzo della Rap e riferisce che spesso contattando la dottoressa Cali della Rap, il mezzo 

dell’Azienda è entrato direttamente nella struttura per il ritiro. Il Consigliere chiede l’invio di due 

note alla Rap relative alle questioni esposte. 

Alle ore 10:22 esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buccola – Chiede di inviare nota urgente alla Reset ed alla Rap per un intervento di 

diserbo della villetta e dei marciapiedi di via Demetrio Camarda, dove le erbacce stanno per 

superare il metro di altezza. 

       Alle ore 10:31, finite le comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

      F.to il Segretario                                                                   F.to il Presidente  

Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

     Rosalba D’Antoni 
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